
 

  

  

 

     

 

 

 

 

 

新潟 RC 9 月第 3 例会 (2023.9.19) （Zoom 例会併催） №３４75 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

(2) 内山 博之会長挨拶 

皆さん、こんにちは。朝晩と大分過ごしやすくなっ

てまいりまして秋を感じられる季節となりました。

季節の変わり目ですので、皆さん体調には、十分ご

留意いただければと思います。また来月は、12 日

に地区大会記念ゴルフ大会、そして 15 日には新潟

市内 7RC野球大会が控えておりまして、メンバー間

の親睦を深める絶好の機会であります。私は例年通

り野球大会の方に参加いたしますが、今年は参加者

が少なく少数精鋭の布陣で戦うこととなりますが、

まずは 1 勝ということで初戦の新潟万代 RC には何

とか勝利したいと思います。昨年の若槻先生の悪夢

を繰り返さぬよう、十分事前練習をして怪我無く楽

しんで参りたいと思います。まだ参加募集中であり

ますので、ぜひ我こそはという方いらっしゃいまし

たら、山田監督か大澤キャプテンに参加表明してい

ただければと思います。よろしくお願いいたします。

さて、本日ですが、「今さら聞けないロータリー第

4回」としまして審議会についてお話させていただ

きます。審議会は、ロータリーの組織運営に関して

我々クラブの声を反映させる機会でありまして、RI

には、2つの審議会があります。一つは、規定審議

会でありまして 3 年に一度シカゴでリアル開催さ

れ、ロータリーの唯一の立法機関であります。立法

案の種類としては、RI定款・細則・標準 RC定款の

組織規程の改正を目的とする制定案と、RI の見解

表明を目的としており、RI 理事会のみ提出できる

見解表明案とがあります。 

 

 

 

もう一つの決議審議会とは、毎年オンラインで開催

され、RI 理事会や財団管理委員会に決定を求める

決議案については、組織規程の範囲外のロータリー

が世界全体に影響を与えるものが理想とされてい

ます。 

そして、RI 理事会が提案する組織規程の変更であ

り、次回の規定審議会まで待てないと理事会が判断

した場合に提出される緊急制定案があります。2560

地区の代表議員は歴代パストガバナーが選任され

ているようですが、昨年 2022 年の規定審議会にお

いては、2560 地区より制定案の提出は無かったよ

うです。次の規定審議会は、2025年 4月 13日から

17 日にシカゴ開催となっておりますが、クラブ及

び地区からの制定案の RI提出締め切りが、2023年

12 月末となっておりますので、これから制定案を

提出しようにも明らかに時間がございません。過去

に新潟 RC で、どのような制定案の提出があったか

どうかは分かりませんが、我々ロータリアンが、RI

定款・細則・標準 RC定款の組織規程を深く理解し、

よりよくロータリー活動ができるよう意思を示す

機会こそが、この規定審議会であることを知りまし

たので、今後時間をかけて組織規程を学び、時代に

あったものに改めていく必要性を感じました。以上、

本日の会長挨拶とさせていただきます。有難うござ

いました。 

 

 

 

 2023-24 年度 
国際ロータリー会長 
ゴードン R. マッキナリー 

 
2023～24 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

内山 博之   



(3) ビジターの紹介・御挨拶 

白根ロータリークラブ 

2025～26年度 

ガバナーノミニー   室賀信宏君 

室賀年度地区幹事  関根功雄君 

(4) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 

この度 歴史と伝統のある新潟ロータリークラブに入会

させていただきました 日本海エル･エヌ･ジー㈱の江波

恒夫と申します。私は上越市(高田)の生まれで、社会人

になるまでは 新潟市･新発田市などで過ごしました。生

粋の新潟県人です。昭和 59年に東北電力㈱に入社、約

40年の会社人生の中での 新潟勤務は 平成9～11年の2

年間だけだったのですが、ご縁がありまして 実に四半

世紀振りに新潟で仕事をすることとなりました。6月末

に 宮城県仙台市からこちらに参りまして、焼ける(焦げ

る?)ような日差しと、纏わりつくような湿気の｢新潟の

夏｣を肌で感じながら、久し振りに聞く 心地良い新潟弁

に囲まれ過ごして居りますが、ブランクが長かったため、

見る物･聞く物初めてということも多く、お会いするの

が初めてという方も大勢いらっしゃるかと思います。微

力ではありますが、自分を育ててくれた古里新潟への恩

返しのつもりで、ロータリークラブの活動に励んでまい

りますので、皆様方のご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い

申し上げます。 

(5) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員長) 

本多  晃君  

青少年育成基金寄付発表(高山 克幸委員長) 

本間  彊君  

(6) ニコニコボックス紹介（福満 純幸委員） 

・榎本隆克君 江波さんの入会を喜びニコニコいたしま

す。 

・栂坂昌春君 １７日の日曜日、新潟大神宮の秋祭りが

行われ、おみこしが古町ルフル広場から新潟大神宮へ威

勢よく練り歩きました。当日は秋葉区の最高気温が全国

一位を記録する程の猛暑でしたが熱中症も出さずに無

事終了しホッとしました。その様子は NHKニュースでも

放送していただきました。川瀬さん有難うございました。

それにしても佐藤紳一副会長の法被姿は、いつ見てもカ

ッコいいです。 

・江越誠君 先日、結婚記念日のお花を頂戴しありがと

うございました。 

・石橋正利君 キーパーソン２１チームにいがたの澁谷

さんに卓話をいただき、ありがとうございます。私もチ

ームにいがたの一員として応援させて頂きます。 

(7) 表彰 

・石川治壱君へポールハリスフェロー表彰状とピン贈呈 

・内山博之君へポールハリスフェロー表彰状とピン贈呈 

 

(8) 幹事報告（内田 直紀副幹事） 

例会終了後４階「雪の間」で新会員オリエンテーション

を開催致します。 

(9) 卓話「子どもの本当のやる気を引き出す 

わくわくエンジン」 

NPO法人キーパーソン 21チームにいがた  

代表 渋谷圭子氏 

 

 

 

 

(10) ９月１９日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加 １１名 

 

 

 

９月２６日の例会予定 

会員スピーチ 

㈱イタリア軒取締役総支配人 高野潤君 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８５ ８３ ６１ ７３．５０ 

日本海エル・エヌ・ジー(株) 

取締役社長 江波 恒夫君 

御紹介者  敦井 栄一君 

所属委員会 職業奉仕委員会 

http://www.niigatarc.jp/

